Estaba buceando en popular balneario: Turista ruso muere devorado por un cocodrilo

El Ciudadano · 1 de abril de 2016

El animal le comió una mano y parte de la cadera al turista ruso de 37 años.



Era fanático del buceo.

Sergey Lykhvar, un turista ruso de 37 años, estaba explorando las idílicas aguas del archipiélago de Raja Ampat en Indonesia, cuando fue atacado por un cocodrilo de agua salada que lo mordió hasta matarlo.

El cuerpo del europeo fue encontrado en la costa de una de las islas, cuatro días después de haber desaparecido con un gran mordisco en la cadera entre otras heridas.

El jefe del servicio de rescate local dijo: «Al cuerpo le faltaba una mano, aparte de un mordisco grande en su zona media». Los representantes de la Embajada de Rusia en Indonesia están buscando actualmente a los familiares del hombre.



No son poco comunes los ataques de estos reptiles.

El archipiélago de Raja Ampat es un destino popular entre los turistas, famoso por su hermoso paisaje y por la flora y fauna, especialmente popular entre los buzos y nadadores. Sin embargo, los ataques de los cocodrilos de agua salada no son poco comunes en estas áreas, como en Indonesia y Australia, donde son una especie nativa, que caza principalmente en emboscadas oportunistas.

Fuente: El Ciudadano